

El Reino Unido prepara con la UE un acuerdo de movilidad para jóvenes

El Gobierno británico pretende cobrar tasas sanitarias y establecer un límite anual de visados, que tendrían una duración máxima de tres años

LUCAS FONT

Londres

El Reino Unido empieza a dar forma a su voluntad de acercamiento a la Unión Europea tras los años convulsos del Brexit. Según «The Times», el Gobierno británico quiere proponer a Bruselas un pacto de movilidad para jóvenes de entre 18 y 30 años que permitiría estudiar y trabajar en el Reino Unido durante un periodo de hasta tres años. Un paso que los socios europeos verían con buenos ojos, aunque el Ejecutivo laborista pone algunas condiciones, entre ellas limitar el número de visados concedidos cada año y la necesidad de pagar de antemano los gastos sanitarios por la estancia en el país. Este pacto se aplicaría de forma recíproca y afectaría de igual forma a los jóvenes británicos en la UE.

Con esta propuesta, el Gobierno británico pretende hallar un punto intermedio entre el pretendido acercamiento a la UE y el control migratorio, un asunto al que el primer ministro, Keir Starmer, ha dado especial importancia en los últimos

meses ante el auge en las encuestas del partido de derecha populista Reform UK. La limitación en el número de visados, parecida al modelo de movilidad juvenil implantado en Australia, tiene por objetivo controlar los datos de inmigración neta, unas cifras que han alcanzado niveles récord en los últimos años y que el Ministerio del Interior ha prometido reducir. Según «The Times», el Reino Unido estaría dispuesto a conceder hasta 70.000 visados al año bajo el nuevo programa.

Control agroalimentario

Además, el Gobierno británico estaría interesado en eliminar los controles agroalimentarios en la frontera, en facilitar el transporte de animales y tener una posición conjunta en el comercio de emisiones de carbono. Otro tema prioritario es la pesca: varios países europeos reclaman a Londres que mantenga las cuotas de captura actuales en sus aguas, del 75%, al menos hasta 2031, algo que el Reino Unido quiere revisar. También estaría sobre la mesa la convalidación de títulos profesionales.